

Bauerndiplom am Gymnasium Beilngries

Auf dem langen Weg zur Meisterschaft haben die „Neuzugänge“ des Wahlkurses Schach die erste offizielle Hürde mit Bravour gemeistert.

Im sogenannten „Bauerndiplom“ des deutschen Schachbundes zeigten die Teilnehmer, dass sie über die grundlegenden Fertigkeiten des Schachspiels verfügen. Wie schon im letzten Jahr war Herr Ronald Vögerl vom Schachclub Beilngries zu Gast, um die Prüfung abzunehmen.

Die zu bestehenden Hürden waren dabei unter anderem die Gangart der Figuren einschließlich der Sonderregeln wie die Rochade, die Bauernumwandlung sowie das Schlagen im Vorübergehen „en passant“. Aber auch die Schachnotation musste angewandt werden, um die begehrte Urkunde in Händen halten zu dürfen.

Durch ein beinahe fehlerfreies Gesamtergebnis konnten vor allem Amani Hamza und Sebastian Meyer ihr Können unter Beweis stellen. Insgesamt ist jedoch der Erfolg der gesamten Lerngruppe hervorzuheben, da jeder Teilnehmer und jede Teilnehmerin gezeigt hat, welche Fortschritte bereits nach wenigen Monaten im königlichen Spiel zu erreichen sind.

Zuletzt möchte ich mich nochmals herzlich bei Herrn Ronald Vögerl und dem Schachclub Beilngries für die große Unterstützung bedanken, ohne die besondere Veranstaltungen wie diese nicht möglich wären.

Beilngries, am 30.4.2023

Dominik Schramm, Leiter des Wahlkurses Schach

